



**OEA** | Más derechos  
para más gente



OEA/DDHEE-NV/239/18

El Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Empleo (DDHEE) de la Secretaría Ejecutiva para el Desarrollo Integral presenta sus saludos a las Misiones Permanentes ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) y tiene el honor de informar que a través del Programa de Alianzas para la Educación y la Capacitación (PAEC) de la OEA y la Escuela Abierta de Desarrollo de Ingeniería y Construcción (EADIC), está ofreciendo becas en las siguientes áreas:

1. Ingeniería Civil e Infraestructura Viaria;
2. Infraestructura Ferroviaria;
3. Arquitectura y Edificación;
4. Financiación de Infraestructuras;
5. Dirección de Proyectos;
6. Agua, Energía y Medio Ambiente;
7. Informática y Telecomunicaciones; y
8. Seguridad Laboral.

Los programas tendrán una duración entre 11 a 13 meses, dependiendo del programa de estudios, se realizarán en español y las clases inician el 31 de octubre de 2018. La fecha límite para postular es el 25 de octubre de 2018.

Por favor encuentren adjunto el anuncio con los detalles sobre esta oferta de becas. La información también se encuentra publicada en nuestra página web [www.oas.org/becas](http://www.oas.org/becas).

Toda consulta sobre los programas deberá ser dirigida al contacto de la Escuela Abierta de Desarrollo de Ingeniería y Construcción (EADIC), que figura en el anuncio. Las consultas sobre esta oferta de beca deberán ser dirigidas al equipo responsable del PAEC para Latinoamérica y los Estados Observadores, a través de la Srta. Liliana Serrano a [lserranop@oas.org](mailto:lserranop@oas.org).

El Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Empleo se complace en informar a las Misiones Permanentes que está enviando una copia de esta comunicación oficial a las Oficinas Nacionales de Enlace y a las Oficinas de la OEA para su información y difusión.

El Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Empleo de la Secretaría Ejecutiva para el Desarrollo Integral aprovecha esta oportunidad para reiterar a las Misiones Permanentes acreditadas ante la OEA las seguridades de su más alta consideración.

Washington, D.C. 20 de septiembre de 2018